

Weihnachtsfeier im Blindenheim

Unser GM Erwin hat vor einiger Zeit unserer Gilde ein Projekt vorgeschlagen, welches im Sommer 2016 auch verwirklicht werden konnte. Fleißige Hände aus unseren Reihen haben im Garten der Österreichischen Blindenwohlfahrt in 1140 Wien - Baumgarten für die dortigen Heimbewohner eine Pergola (Laube), wo man sich darunter im Schatten ausruhen kann, und ein Hochbeet errichtet. Finanzielle Hilfe dafür leistete die Firma Knorr-Bremse.

Nun wurde nachgedacht, wie dieser Platz wohl heißen könnte und es wurde für „Pfaderer Platzl“ entschieden. Daraufhin stand der Beschluss fest, dass eine entsprechende Erinnerungstafel darauf hinweisen soll.

Zu der heurigen Weihnachtsfeier im Festsaal dieses Hauses am 13.12.17 wurde auch unsere Gilde eingeladen und in Vertretung durften Fritz und ich der dortigen Generalsekretärin Frau Brigitte Fila MBA eine Bronzetafel, die auch in Brailleschrift (Blindenschrift) auf den Platz hinweist, feierlich übergeben.

Hans Löscher

